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Isidora tiene 17 años y el próximo año se irá al extranjero a realizar cursos de diseño 

Daniella Chávez y la 
graduación de su hija: “Hice 

bien la pega de mama” 

La modelo tuvo 

su hija siendo 

adolescente y la niña 

ha sido su motor 

para progresar. "Me 

incentivó a luchar 

más por lo que yo 

quería”, afirma. 

LoreTo ESPINOZA 

aniella Chávez (35) no entiende 
DEZ el tiempo pasó tan rápi- 

do. Igualmente, dice, “esperaba 
este momento”: su única hija, Isido- 
ra, egresó de cuarto medio. “Estoy 
muy feliz y orgullosa de ella, porque 
salió invicta, nunca quedó repitiendo. 
Con el papá estamos muy contentos”, 
dice. 

Pero no fue fácil. Por eso “hay 
muchas mamás jóvenes que se han 
identificado conmigo”, comenta la 
influencer, quien a los 16 años que- 
dó embarazada, naciendo su retoño 
cuando ella se empinaba en los 17. 
"No fui mamá soltera, porque sigo 
con el papá de Isidora, pero aún así 
era muy chica. El tener que saltarte 
etapas, al principio es fuerte, el creer 
que no vas a cumplir tus sueños por- 
que tienes a otra persona que depen- 
de de ti. Pero aún así los cumplí, y 
cumplí más sueños de los que pen- 
saba”, repasa. 

Añade: “En un principio pensé que 
iba a quedar ahí. Para mí, mi hija fue 
un motor que me incentivó a luchar 
más por lo que yo quería, y demos- 
trar que no me arruiné la vida, como 
algunos pensaban. No estoy diciendo 
a las chicas que sean mamás jóvenes. 
Lo ideal es que no se salten etapas y 
que disfruten. En mi caso se logró, 
estoy orgullosa por las dos. Hice bien 
la pega. Ahora se viene otra etapa”. 
¿Cómo se siente? 
“Orgullosa de ella. Mi hija ahora 

tiene 17 años. Es muy fuerte todo. Ver 
que la mitad de mi vida la he tenido 
con ella y que somos mejores ami- 
gas”. 

  

  

¿Cómo fue toda esta etapa? 
“Fue algo complicada, en el sen- 

tido de la enseñanza media de ella. 
Nos fuimos a vivir a México y la sa- 
camos del colegio. Ella quiso volver a 
Chile a su mismo colegio y lo hicimos. 
Vino la pandemia y cuando volvió a 
la presencialidad, recibió bullying 
de sus propias compañeras. Ahí se 
quiso cambiar. En eso nos fuimos a 
Estados Unidos, estudió online y des- 
pués ella quería volver a su colegio, 
porque ama Chile y quería terminar 
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acá. Yo vivo para ella. No hablo mucho 
de eso, pero mi principal motor es su 
felicidad, así que lo hicimos. Ella hizo 
tercero y cuarto medio acá”. 

La graduación y la fiesta de gala, 
Daniella, no se lo tomó a la ligera. 
Ambas instancias las mostró en sus 
redes sociales. “Me vestí de madre 
para la graduación. Hice ese comen- 
tario, porque cada vez que me tocaba 
ir al colegio a una actividad, siempre 
decía que tenía que disfrazarme de 
mamá. Obviamente, yo nunca me vis- 

“Misión cumplida, 

ahora partirá otra 
etapa” asegura 
Daniella Chávez tras 
la graduación de su 
única hija. 

to como me ven en las fotos de redes 
sociales. En el colegio siempre estoy 
ubicada en la situación y el contexto. 
Me visto cero escote, cero llamativa”, 
describe. 

Y para la fiesta, se puso a tono. 
Eso sí, dejando que su hija brillara. 

“Le mandé a hacer un vestido con 
Bernardo y Gio, que ella eligió. Esta- 
ba lleno de cristales Swarovski, unos 
7 mil. Se preparó como si fuera una 
novia. Se fue con sus amigos más 
cercanos en una limusina Hammer. A 
la fiesta fuimos con el papá y el novio. 
Nosotros nos retiramos a las 22:30 y 
ella se quedó disfrutando”, resumió. 

Ahora que Isidora salió de 
cuarto medio ¿Qué hará ella? 

“Este año, la idea es que ella viaje. 

Quiere hacer cursos para ver qué es 
lo que les gusta más. Le encanta la 
moda, así que quiere hacer cursos 
de diseño. Será un año estudiando 
diferentes cositas y ahí ver qué es lo 
que más le apasiona. Tiene 17 aún, 
así que no la quiero apurar en ese 
proceso. Yo no soy como esas ma- 
más que exigen ir a la universidad. 
Soy más relajada en ese sentido, 
porque yo no fui a la universidad. 
Como fui mamá chica, me dediqué a 
cuidarla y siento que es un ejemplo 
de que puedes tener éxito sin ir a la 
universidad. En algún momento quise 
tener un título sólo para que ella se 
sintiera orgullosa. Me di cuenta que 
no era necesario. Estudié inglés y el 
otro año quiero estudiar un coaching 
para incentivar a las mujeres”. 

¿Misión cumplida? 
“Sí, misión cumplida. Ahora partirá 

otra etapa”.
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